

**STRATEGI PEMASARAN DALAM MENINGKATKAN
PENJUALAN PRODUK *FASHION* MUSLIM PADA
TOKO ANTARADINHIJABS DI SHOPEE**

SKRIPSI

Oleh:

NUR LAILI NISWA

NIM: G94216195



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
SURABAYA
2020**

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya:

Nama : Nur Laili Niswa
NIM : G94216195
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : Strategi Pemasaran dalam Meningkatkan Penjualan Produk *Fashion* Muslim pada Toko Antaradinhijabs di Shopee

Dengan ini sungguh-sungguh menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya, 05 Maret 2020

Saya yang menyatakan,



Nur Laili Niswa
NIM. G94216195

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang ditulis oleh Nur Laili Niswa NIM. G94216195 ini telah diperiksa dan disetujui untuk dimunaqasahkan.

Surabaya, 05 Maret 2020

Pembimbing,




Dedy Tantriana, MM
NIP. 198312282011012009

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Nur Laili Niswa NIM. G94216195 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqasah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya pada hari Rabu, 18 Maret 2020 dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam Ekonomi Syariah.


Majelis Munaqasah Skripsi

Penguji I,




Dwi Astuti Tantriana, MM
NIP. 198312282011012009

Penguji II,




Dr. Ir. Muhamad Ahsan, MM
NIP. 196806212007011030

Penguji III,



Hj. Nurlailah, SE, MM
NIP. 196205222000032001

Penguji IV,



Mazivah Mazza Basva, S.HI., M.SEI
NIP. 199001092019032014

Surabaya, 25 Maret 2020
Mengesahkan,
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Dekan,



Dr. H. Ali Arifin, MM
196212141993031002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300

E-Mail: perpus@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : NUR LAILI NISWA
NIM : G94216195
Fakultas/Jurusan : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM/EKONOMI SYARIAH
E-mail address : lailiniswa@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)
yang berjudul:

STRATEGI PEMASARAN DALAM MENINGKATKAN PENJUALAN PRODUK

FASHION MUSLIM PADA TOKO ANTARADINHIJABS DI SHOPEE

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta izin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 30 Maret 2020

Penulis,

(NUR LAILI NISWA)

marketplace, seperti Shopee, Lazada, dan lain sebagainya. Pemilik *marketplace* menyediakan tempat bagi para pelaku usaha untuk memasarkan produknya kepada khalayak ramai dan terdapat ruang komunikasi antara penjual dan pembeli untuk melakukan penawaran harga, Mereka juga mengatur proses transaksi yang dilakukan oleh penjual dan pembeli di dalamnya dan mengamankannya dengan rekening bersama untuk menghindari penipuan.

Perkembangan *marketplace* di Indonesia kini semakin berkembang pesat, terlebih tren belanja masyarakat Indonesia yang mulai beralih dari belanja secara *offline* menuju belanja secara *online*. Ketika berbelanja secara *online*, pembeli dan penjual dapat melakukan transaksi jual beli tanpa harus bertatap muka. Pembeli hanya membutuhkan alat elektronik seperti, komputer, *handphone*, tablet yang terhubung dengan internet untuk mencari dan membeli produk yang mereka inginkan tanpa perlu pergi ke pusat perbelanjaan. Hal ini dapat meminimalisir biaya transportasi dan waktu belanja dibandingkan dengan belanja secara *offline*. Sebagaimana survey yang dilakukan oleh APJII (Asosiasi Pengguna Jasa Internet Indonesia) pengguna internet di Indonesia pada tahun 2018 sebesar 171.176.717 jiwa dan konten internet (komersial) yang sering dikunjungi oleh masyarakat Indonesia untuk membeli barang atau jasa secara *online* adalah sebagai berikut:

Dari segi promosi, pelaku usaha yang berjualan di Shopee bisa mendapatkan pelanggan lebih banyak karena pasarnya lebih luas dengan syarat tidak mengecewakan pembeli, baik dari produk yang dijual maupun dari pelayanan yang diberikan kepada pembeli. Pelaku usaha yang berjualan di Shopee juga tentu mengharapkan penjualannya meningkat. Apabila pelaku usaha dapat memenuhi pangsa pasar dan selera konsumen, maka penjualannya akan meningkat dan sebaliknya. Melihat hal tersebut, tidak heran apabila pelaku usaha saat ini lebih memilih untuk memasarkan produknya secara *online* di Shopee daripada secara *offline* guna meningkatkan penjualan.

Saat ini, pelaku usaha yang berjualan di Shopee cukup banyak. Hal ini menuntut pelaku usaha untuk mampu melaksanakan kegiatan pemasarannya dengan lebih baik di Shopee. Pelaku usaha di Shopee harus melakukan strategi pemasaran yang tepat dalam memasarkan produknya agar produk yang ditawarkan dapat dipilih oleh konsumen dan mereka menjadi konsumen yang loyal terhadap produk yang ditawarkan, sehingga penjualannya dapat meningkat. Selain itu, pelaku usaha harus melakukan jual beli dengan cara yang baik dan benar dengan mengedepankan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah swt. agar usaha yang dijalankan memperoleh keberkahan sebagaimana firman Allah dalam QS. An-Nisā' (4) ayat 29:

melalui Shopee dan puas dengan produk yang dijual oleh toko Antaradinjabs di Shopee.

Shopee juga memiliki program gratis ongkir dengan minimal pembelian Rp 90.000 yang bisa menjadi daya tarik bagi kaum hawa untuk membeli produk di toko Antaradinjabs, sehingga dapat meningkatkan penjualan produk toko Antaradinjabs di Shopee. Toko Antaradinjabs sudah dua tahun berjualan di Shopee dan masih berjualan hingga kini. Selama kurun waktu tersebut, toko Antaradinjabs mengalami peningkatan penjualan mengingat produk yang ditawarkan semakin hari semakin bertambah dan beraneka ragam jenisnya. Setiap kali pemilik toko Antaradinjabs *open order* produk, produk tersebut terjual dengan cepat dan banyak dari calon pembeli yang menanti kehadiran produknya, terutama produk yang menjadi *bestseller*.

Toko Antaradinjabs termasuk dalam salah satu industri halal di Sidoarjo yang bergerak di bidang *fashion* dengan memproduksi berbagai produk pakaian muslim yang sesuai dengan kebutuhan kaum hawa saat ini, seperti tunik, *dress*, rok dan lain sebagainya. Industri halal tidak terbatas hanya pada makanan dan minuman saja, melainkan juga pada pakaian, wisata, obat-obatan, kosmetik, hiburan dan media yang sesuai dengan ketentuan syariah Islam.

Fashion muslim merupakan industri halal yang berpotensi tinggi untuk terus berkembang. Hal itu sejalan dengan semakin berkembangnya

Produk *Fashion* Muslim pada Toko Antaradin hijabs di Shopee”, maka terdapat beberapa masalah yang dapat diidentifikasi sebagai berikut:

- a. Perkembangan teknologi informasi dan komunikasi mendorong adanya perubahan dalam sebuah bisnis.
- b. Tren belanja masyarakat mulai beralih dari belanja *offline* menuju belanja *online* karena dirasa lebih efektif dan efisien.
- c. Keberadaan Shopee memudahkan masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya.
- d. Banyak pelaku usaha yang berjualan melalui *online* daripada *offline*, terutama di Shopee.
- e. Terdapat persaingan antar pelaku usaha dalam meningkatkan penjualannya di Shopee.
- f. Toko Antaradin hijabs menjual berbagai produk *fashion* muslim yang saat ini digemari oleh masyarakat luas, terutama kaum hawa di Shopee.
- g. Toko Antaradin hijabs mempunyai pengikut yang cukup banyak di Shopee dan penilaian yang baik dari pembeli.
- h. Strategi pemasaran dalam meningkatkan penjualan produk *fashion* muslim pada toko Antaradin hijabs di Shopee.
- i. Peran Shopee dalam meningkatkan penjualan produk *fashion* muslim pada toko Antaradin hijabs.

mengembangkan pengetahuan mengenai penelitian yang telah dilakukan dan mengetahui perbedaan antara penelitian yang telah dilakukan dengan penelitian yang akan dilakukan untuk menghindari plagiasi. Beberapa penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Penelitian yang dilakukan oleh Aisyah Mutiarasari dengan judul “Implementasi Bisnis *Online* Syariah Melalui *E-commerce* dalam Meningkatkan Penjualan di Yukshijab Pasuruan”. Dari penelitian tersebut dapat diketahui bahwa toko Yukshijab Pasuruan dalam menjalankan bisnisnya dengan dua cara, yaitu secara *offline* dan *online*. Secara *online*, bisnis yang dilakukan melalui *e-commerce* dan berhasil dalam meningkatkan penjualan. Bisnis tersebut menggunakan implementasi bisnis *online* syariah, seperti memperlihatkan foto barang sesuai dengan aslinya, melakukan komunikasi yang baik dengan pembeli dan menggunakan akad ba’i salam untuk transaksi. Persamaan penelitian tersebut dengan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis adalah meneliti peningkatan penjualan dan menggunakan metode penelitian kualitatif. Perbedaannya terletak pada fokus pembahasan dan objek penelitian, penelitian tersebut membahas tentang implementasi atau penerapan bisnis *online* syariah pada toko Yukshijab Pasuruan di *e-commerce*, sedangkan penelitian yang akan

tersebut menggunakan metode penelitian kuantitatif dan meneliti adakah pengaruh kualitas produk, harga dan promosi terhadap keputusan pembelian, sedangkan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis menggunakan metode penelitian kualitatif dan meneliti strategi pemasaran serta peran Shopee dalam meningkatkan penjualan pada toko Antaradinhijabs.⁹

4. Penelitian yang dilakukan oleh Muhammad Da'al Aula Arroddhi dengan judul “Analisis Strategi Pemasaran dalam Upaya Peningkatan Omzet di MH Mart Kecamatan Paciran Kabupaten Lamongan”. Dari penelitian tersebut dapat diketahui bahwa MH Mart menerapkan strategi pemasaran dengan bauran pemasaran 4P (*Product, Price, Place* dan *Promotion*) dan strategi pemasaran yang menyeluruh. Dari penerapan strategi tersebut, dapat diketahui bahwa yang menjadi pendukung dalam upaya meningkatkan omzet pada MH Mart adalah harga lebih murah daripada toko lain, mengutamakan tempat yang bernuansa Islami, mengutamakan pelayan yang ramah dan melakukan promosi dengan aktif. Hal yang menjadi penghambat dalam upaya meningkatkan omzet adalah pemasaran yang hanya dilakukan melalui *offline*, tempat yang kurang nyaman dan tidak ada strategi khusus yang dilakukan apabila terjadi penurunan omzet. Persamaan penelitian

⁹ Lenggang Kurnia Intan Devi, “Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Promosi terhadap Keputusan Pembelian pada *Marketplace* Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa di Surabaya), (Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2019), vi.

No	Nama	Judul	Persamaan	Perbedaan
	Nuriski	<i>Promotion</i> Melalui Media Sosial Instagram Dalam Meningkatkan Penjualan pada Toko Behijab Tulungagung	penjualan b. Metode penelitian yang digunakan	implementasi promosi <i>online</i> melalui media sosial Instagram, sedangkan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis meneliti tentang strategi pemasaran dan peran Shopee. b. Objek penelitian yang digunakan
3.	Lenggang Kurnia Intan Devi	Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Promosi terhadap Keputusan Pembelian pada <i>Marketplace</i> Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa di Surabaya)	a. Membatasi dalam <i>marketplace</i> Shopee	a. Penelitian tersebut meneliti adakah pengaruh kualitas produk, harga dan promosi terhadap keputusan pembelian, sedangkan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis meneliti strategi pemasaran dan peran Shopee dalam meningkatkan penjualan b. Metode penelitian yang digunakan c. Objek penelitian yang digunakan
4.	Muhammad Da'al Aula Arroddhi	Analisis Strategi Pemasaran dalam Upaya Peningkatan Omzet di MH Mart Kecamatan	a. Meneliti strategi pemasaran b. Metode penelitian yang	a. Penelitian tersebut meneliti strategi pemasaran pada toko <i>offline</i> , sedangkan penelitian yang akan dilakukan

penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab II, Kerangka Teoritis. Pada bab ini memuat tentang teori-teori yang berhubungan dengan permasalahan yang diangkat dalam penelitian, seperti teori strategi pemasaran, penjualan, produk *fashion* muslim dan Shopee.

Bab III, Data Penelitian. Pada bab ini memuat gambaran umum toko Antaradinhijabs, meliputi sejarah berdirinya, profil usaha, visi dan misi, produk *fashion* muslim yang dijual, akun usaha, kegiatan usaha, penjualan toko Antaradinhijabs di Shopee, strategi pemasaran yang dilakukan oleh pemilik toko Antaradinhijabs serta data lainnya yang dapat digunakan untuk menjawab rumusan masalah dalam penelitian.

Bab IV, Analisis Data. Pada bab ini memuat analisis terhadap strategi pemasaran yang dilakukan oleh pemilik toko Antaradinhijabs serta data penelitian lainnya yang telah didapatkan dari hasil wawancara yang dilakukan oleh peneliti dengan informan, observasi dan dokumentasi guna menjawab rumusan masalah dalam penelitian.

Bab V, Penutup. Pada bab ini memuat kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan dan saran yang ditujukan kepada pembaca, baik itu pelaku bisnis, maupun peneliti selanjutnya.

Pada bulan Mei 2015, Elen memutuskan untuk membuka usaha dengan nama “antaradinhijabs” yang menjual produk *fashion* muslim, yaitu hijab karena ia melihat ada peluang yang cukup bagus untuk membuka usaha produk *fashion* muslim, yaitu hijab. Terlebih kala itu ia menempuh kuliah di UIN Sunan Ampel Surabaya dimana mahasiswinya diwajibkan mengenakan hijab ketika kuliah. Hal tersebut tentu memudahkan ia dalam menawarkan produk yang dijual kepada teman-teman kuliahnya. Ia membuka usaha tersebut dengan dibantu ibunya yang seorang penjahit.

Elen memilih memproduksi hijab di rumahnya sendiri daripada kulakan untuk meminimalisir biaya dan mendapatkan laba yang lebih besar. Ia membuat desain hijab dengan dibantu ibunya. Pada awal produksi, ia membeli kain di toko Lambang Jaya kemudian dijahit oleh ibunya menggunakan mesin jahit. Pada tahun berikutnya, ia berhasil membeli satu mesin neci untuk merapikan jahitan pinggir hijab. Apabila pesanan banyak dan ibunya tidak sanggup menyelesaikannya, maka pesanan tersebut dilimpahkan ke tetangganya yang juga seorang penjahit dan konveksi milik saudaranya di Mojo Urang Agung.

Pada awal memulai usaha Elen menawarkan hijabnya kepada teman-temannya secara langsung dari mulut ke mulut dan melalui grup Blackberry Messenger (BBM), Line dan Whatsapp. Kemudian,

ia membuat akun Instagram untuk memasarkan produknya lebih luas. Beberapa tahun kemudian, ia mulai berjualan dan memasarkan produknya di Shopee karena banyaknya permintaan dari pembeli yang menginginkan produk toko Antaradinhijabs dijual di Shopee. Hal tersebut tentu berdampak baik terhadap peningkatan penjualan toko Antaradinhijabs. Kini ia memasarkan produknya hanya melalui Instagram dan Shopee karena dirasa lebih efektif dan banyak penggunanya.

Seiring berjalannya waktu, Elen tidak hanya memproduksi hijab. Ia juga memproduksi produk *fashion* muslim yang lain, seperti tunik, rok, *dress*, *blouse* dan lain sebagainya untuk menunjang keberhasilan usahanya. Berbagai produk tersebut ia rancang sendiri dengan melihat referensi di internet. Ia memilih memproduksi produk *fashion* muslim karena ia sendiri menggunakan produk *fashion* muslim dalam kesehariannya, sehingga mudah baginya untuk mempromosikan produk tersebut dengan cara mengenkannya.

Elen memilih untuk tidak memproduksi dan menjual hijab terlebih dahulu untuk saat ini karena banyak sekali pelaku usaha lain yang berjualan hijab dengan model yang sama. Ia lebih memfokuskan usahanya dengan memproduksi dan menjual baju, rok dan *dress*. Terbukti penjualannya meningkat ketika ia menjual rok yang ia beri

No.	Bulan	Produk	Penjualan (Buah)	Harga	Omzet
		Total	595		Rp 71.130.000
4.	April	<i>Zea Skirt</i>	460	Rp 120.000	Rp 55.200.000
		<i>Zeyda Dress</i>	6	Rp 50.000	Rp 900.000
		Hana Tunik	3	Rp 120.000	Rp 360.000
		<i>Overall Dress</i>	11	Rp 90.000	Rp 990.000
		Nasira Instan	7	Rp 55.000	Rp 385.000
		<i>Daily Shirt</i>	7	Rp 75.000	Rp 525.000
		Adrena Set	2	Rp 150.000	Rp 300.000
		Total	496		Rp 58.660.000
5.	Mei	<i>Zea Skirt</i>	457	Rp 120.000	Rp 54.840.000
		<i>Zeyda Dress</i>	6	Rp 50.000	Rp 900.000
		Hana Tunik	6	Rp 120.000	Rp 720.000
		<i>Overall Dress</i>	4	Rp 90.000	Rp 360.000
		Nasira Instan	5	Rp 55.000	Rp 275.000
		<i>Daily Shirt</i>	15	Rp 75.000	Rp 1.125.000
		Adrena Set	3	Rp 150.000	Rp 450.000
		Polka Tunik	161	Rp 130.000	Rp 20.930.000
		<i>Faraya Dress</i>	76	Rp 190.000	Rp 14.440.000
		Total	733		Rp 90.040.000
6.	Juni	<i>Zea Skirt</i>	305	Rp 120.000	Rp 36.600.000
		Hana Tunik	1	Rp 120.000	Rp 120.000
		<i>Overall Dress</i>	2	Rp 90.000	Rp 180.000
		Polka Tunik	12	Rp 130.000	Rp 1.560.000
		<i>Faraya Dress</i>	24	Rp 190.000	Rp 4.560.000

merespon *chat* di Shopee segera mungkin ketika sedang *online* dan melakukan proses pengemasan dalam satu hari serta pengiriman produk dengan tepat waktu. Hal tersebut tentu memberikan kepuasan tersendiri bagi pembeli dan pembeli merasa lebih dihargai karena pemilik toko Antaradinhijabs merespon *chat* pembeli dengan cepat. Pembeli juga tidak menunggu produk terlalu lama karena produknya dapat diterima tepat waktu.

Pada dasarnya, pembeli di manapun tentu menginginkan pelayanan yang terbaik dan tidak ingin kecewa dengan pelayanan yang diberikan. Hal ini sesuai dengan ulasan beberapa pembeli yang menjadi informan dalam penelitian ini bahwa mereka puas dengan pelayanan yang diberikan oleh pemilik toko Antaradinhijabs, pemilik toko membalas *chat* mereka dengan ramah dan cepat serta mengemas dan mengirim produk mereka dengan tepat waktu.

4) Memberikan Garansi Produk

Elen memberlakukan sistem tukar produk sebagai bentuk garansi produk apabila produk yang diterima oleh pembeli ternyata salah dengan catatan kesalahan murni darinya dan biaya pengembalian serta biaya pengiriman produk kembali akan ditanggung olehnya. Hal ini tentu membuat pembeli

yang digunakan oleh Elen untuk tujuan menarik calon pembeli sehingga dapat menembus pasar baru dan mendapat pelanggan baru. Hal ini sesuai dengan ulasan Ressi yang menjadi informan dalam penelitian ini bahwa ia membeli produk *Zea Skirt* di Shopee dengan harga Rp 99.000.

Pembeli tentu ingin mendapat potongan harga setiap membeli produk. Apabila pembeli mendapat potongan harga dari sebuah toko, maka ia akan menyukai toko tersebut dan bercerita kepada teman atau kerabatnya dan bisa jadi teman atau kerabatnya ikut membeli produk tersebut, sehingga dapat meningkatkan penjualan produk dan produk yang diberi potongan harga juga akan laku lebih keras di pasaran,

Elen juga mendaftarkan produknya dalam program *flash sale*. Produk yang berhasil terdaftar dalam program *flash sale* adalah produk *Zea Skirt* dari harga Rp. 120.000 menjadi Rp 99.000 dan terjual 18 buah dalam waktu tiga jam. Dengan hal itu, produknya yang masih tersisa banyak bisa terjual dalam waktu yang cepat, sehingga ia dapat menghadirkan produk baru yang lain.

B. Analisis Peran Shopee dalam Meningkatkan Penjualan Produk *Fashion* Muslim pada Toko Antaradinhijabs

Shopee merupakan salah satu *marketplace* yang memfasilitasi jual beli dari berbagai toko secara *online*. Shopee merupakan lebih fokus pada kategori penjualan yang banyak dibutuhkan oleh masyarakat pada umumnya, seperti pakaian wanita maupun pria, perabotan rumah tangga, alat elektronik, kosmetik, aksesoris, dan lain sebagainya. Shopee memberikan pengalaman bagi masyarakat dalam berbelanja *online* secara mudah, cepat dan aman dengan sistem pembayaran dan dukungan logistik yang kuat.

Berjualan di Shopee menjadi salah satu cara yang dipilih oleh Elen selaku pemilik toko Antaradinhijabs untuk memasarkan produk dengan jangkauan yang lebih luas dan meningkatkan penjualan produk dengan proses yang mudah dan cepat. Ia hanya perlu menampilkan produk beserta informasinya secara detail pada tokonya di Shopee dan pembeli akan membaca informasi tersebut. Apabila pembeli tertarik untuk membeli produk yang ditawarkan, maka pembeli bisa langsung melakukan *checkout* untuk melanjutkan ke proses pembayaran. Setelah pembayaran terverifikasi, Elen akan mengemas dan mengirim produk tersebut kepada pembeli.

Shopee menawarkan beberapa program yang menarik dan menguntungkan bagi pembeli maupun bagi toko Antaradinhijabs guna

dalam batas waktu tertentu. Program ini memiliki banyak peminat karena harga produk yang ditawarkan dalam program ini cukup murah. Toko Antaradin hijabs memanfaatkan program ini agar produk yang dijual cepat habis dan menarik lebih banyak kunjungan dari pembeli ke toko untuk lebih melihat produk lain.

Dalam hal ini, Shopee mempunyai peran yang kuat dalam meningkatkan penjualan produk pada toko Antaradin hijabs. Pasalnya beberapa program yang ditawarkan oleh Shopee sudah diterapkan dan dijalankan oleh toko Antaradin hijabs dan terbukti penjualan produknya pada tahun 2019 rata-rata mengalami peningkatan setiap bulannya. Hal itu juga disampaikan oleh pembeli pada toko Antaradin hijabs di Shopee yang berperan sebagai informan dalam penelitian ini bahwa mereka memilih membeli produk toko Antaradin hijabs di Shopee karena ada program gratis ongkir, *voucher cashback* dan potongan harga yang menguntungkan bagi mereka.

Penjualan produk *fashion* muslim yang banyak terjadi pada bulan-bulan tertentu, seperti pada bulan Mei menjelang Hari Raya Idul Fitri dimana toko Antaradin hijabs menjual produk *fashion* muslim yang tentu dicari oleh kaum muslimah, pada bulan Agustus dimana toko Antaradin hijabs menjual produk *bestseller*-nya lebih banyak daripada bulan-bulan yang lain serta pada bulan November dan Desember toko Antaradin hijabs mengadakan promosi penjualan dengan memberikan

potongan harga pada produk tertentu dalam momen *Shopping Day* 11.11 dan 12.12 yang tentu sangat menarik bagi calon pembeli.

Toko Antaradinjabs juga mampu berkembang dengan adanya bukti bahwa produk yang ditawarkan semakin bertambah dan beraneka ragam jenisnya. Dengan banyaknya produk yang ditawarkan tersebut tentu dapat meningkatkan penjualan produk dan jumlah pembeli. Pembeli yang awalnya hanya ingin membeli produk rok, bisa jadi akan membeli produk yang lain juga, sehingga penjualan produknya dapat meningkat. Apabila penjualan produknya meningkat, maka keuntungan yang didapat juga semakin meningkat.

DAFTAR PUSTAKA

- Abdullah, Thamrin dan Francis Tantri. *Manajemen Pemasaran*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada, 2013.
- Agama RI, Departemen. *Al-Qur'an dan Terjemahannya*. Bandung: CV Mikraj Khazanah Ilmu, 2014.
- Arifin, M. *Psikologi Suatu Pengantar*. Jakarta: PT Bumi Aksara, 2008,
- Arikunto, Suharsimi. *Prosedur Penelitian: Suatu Pendekatan Praktik*. Jakarta: Rineka Cipta, 2010.
- Arrodhi, Muhammad Da'al Aula. "Analisis Strategi Pemasaran dalam Upaya Peningkatan Omzet di MH Mart Kecamatan Paciran Kabupaten Lamongan". Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2018.
- Assauri, Sofjan. *Manajemen Pemasaran*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada, 2004.
- Asokawati, Okky. *Stylish, Smart and Soleha*. Jakarta: Dian Rakyat, 2008.
- Boedi dan Beni. *Metode Penelitian Ekonomi Islam Muamalah*. Bandung: CV Pusaka Setia, 2014, 207.
- Dhaneswara, Vani Anindya. "Pengaruh Tagline "Gratis Ongkir" Shopee Terhadap Keputusan Berbelanja Online Pada Masyarakat (Studi Pada Masyarakat Kota Bandar Lampung)". Skripsi--Universitas Lampung, 2019.
- Devi, Lenggang Kurnia Intan. "Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Promosi terhadap Keputusan Pembelian pada Marketplace Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa di Surabaya)". Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2019.
- Faridatun. *Wawancara*, Sidoarjo, 03 Februari 2020.
- Hanafi, M. Hamdun. *Manajemen*. Yogyakarta: Unit Penerbit, 2003.

- Herdiansyah, Haris. *Metodologi Penelitian Kualitatif untuk Ilmu Sosial*. Jakarta: Salemba Humanika, 2010.
- Jenahara dan Ria Miranda *Fashion Friendship Cet 1*. Jakarta: Qultum Media, 2014.
- Kasmir dan Jakfar. *Studi Kelayakan Bisnis*. Jakarta: Prenada Media, 2003.
- Karzun, Ahmad Hasan. *Adab Berpakaian Pemuda Islam Cet 1*. Jakarta: Darul Falah, 1999.
- Khattab, Huda. *Buku Pegangan Wanita Islam Cet 2*. Bandung: Al-Bayan, 1990.
- Lintang, Dinda. *Wawancara*, Sidoarjo, 12 Januari 2020.
- Madura, Jeff. *Pengantar Bisnis Buku 1*. Jakarta: Salemba Empat, 2001.
- Masruhan. *Metodologi Penelitian Hukum*. Surabaya: Hilal Pustaka, 2013.
- Mutiarasari, Aisya. "Implementasi Bisnis Online Syariah Melalui E-commerce dalam Meningkatkan Penjualan di Yukshijab Pasuruan". Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2019.
- Moekijat. *Kamus Manajemen*. Bandung: Alumni, 2000.
- Nafarin, M. *Penganggaran Perusahaan*. Jakarta: Salemba Empat, 2009.
- Natsir, Moh. *Metode Penelitian*. Jakarta: Ghalia Indonesia, 2003.
- Nitisemito, Alex S. *Manajemen Personalia*. Jakarta: Ghalia Indonesia, 2009.
- Novianti, Evi, *Komunikasi Budaya dan Dokumentasi Kontemporer*. Sumedang: Unpad Press, 2019.
- Nugrahani, Farida. *Metode Penelitian Kualitatif*. Solo: Cakra Books, 2014.

- Nuriski, Wahyu Nita Kurrotaa'yun. "Implementasi Online Promotion Melalui Media Sosial Instagram Dalam Meningkatkan Penjualan pada Toko Behijab Tulungagung". Skripsi--UIN Sunan Ampel Surabaya, 2018.
- Nurlailah. *Manajemen Pemasaran*. Surabaya: UIN Sunan Ampel Press, 2014.
- Pabundu, Muhammad. *Metodologi Riset Bisnis*. Jakarta: Bumi Aksara, 2006
- Poespo, Wishnu Sandjaya. *Reka Busana Muslim*. Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama, 2003
- Prabuningrat, Ray Sitoresmi. *Sosok Wanita Muslimah*. Yogyakarta: PT. Tiara Wacana Yogya, 1997.
- Putri, Fita Elenri Chyintia. *Wawancara*. Sidoarjo, 30 Desember 2019.
- . *Wawancara*. Sidoarjo, 17 Januari 2020.
- . *Wawancara*, Sidoarjo, 01 Februari 2020.
- Ressiadi. *Wawancara*, Sidoarjo, 26 Januari 2020.
- Rihlatus. *Wawancara*, Sidoarjo, 19 Januari 2020
- Rivai, Veithzal. *Islamic Marketing*. Jakarta: Gramedia Pustaka Utama, 2012.
- Solihin, Ismail, *Manajemen Strategik*. Bandung: Erlangga, 2012.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: CV Alfabeta, 2013.
- Suindrawati. "Strategi Pemasaran Islami dalam Meningkatkan Penjualan (Studi Kasus di Toko Jesy Busana Muslim Bapangan Mendenrejo Blora)". Skripsi--UIN Walisongo Semarang, 2015.
- Swasta, Basu dan Irawan. *Manajemen Pemasaran Modern*. Yogyakarta: Liberty, 1997.

